

区内安全を願って「六日講」

男衆 23 人が、竜に見立てた全長 10 疋の「勸請綱」を稲わらで編み、集落境に掛けた（法海・1月6日）



寒修行 祈りとともに

発心寺の修行僧が「ほおー」という掛け声をあげながら市内をたく鉢にまわる（伏原・1月10日）

力をこめて元気よく

「おもちつき」に 22 組 48 人が参加。両親らと、もちつきを楽しむ（子育て支援センター・1月7日）



新たな門出を祝う

文化会館で行われた成人式に新成人 293 人（男性 144 人、女性 149 人）が参加（大手町・1月11日）



恒例行事に市民 700 人が参加

23 回目を迎える小浜地区東部振興会のどんど焼き。お札などを燃やし無病息災を祈る（塩竈・1月12日）



緊急事態の発生に備えて

国、県、市などが連携して、緊急対処事態を想定した福井県国民保護共同図上訓練を実施（市庁舎・1月13日）



市長を表敬訪問

1 月から小浜ひまわり基金法律事務所長が上原千可子弁護士から岡本矢弁護士に交替（市庁舎・12月25日）



Photo News

フォトニュース



走り初めで気分爽快

恒例の元旦走ろう会。およそ 200 人の参加者が寒気におおわれた早朝のまちをランニング（津島・1月1日）

交通安全の誓い

安心安全な地域を願い、若狭交通安全協会が交通安全祈願式を開催（若狭図書学習センター・1月9日）



豊漁と安全を祈願

各世帯が所有する舟に、餅や魚、お神酒をお供えし、今年 1 年の豊漁と安全を祈願（犬熊・1月1日）



移住者増加を目指して

市民団体 KISUMO 小浜が、1 ターン者の目線で小浜の魅力を集めたマップを作成（酒井・12月26日）



正月伝統食を楽しむ

邪気を払い 1 年の健康を願って食べる風習にちなんで小豆がゆのふるまい（食文化館・1月12日）

